

Las ONG'S tienen la palabra

La Asociación de Esclerosis Múltiple de Bizcaia, ADEMBI, entidad de utilidad pública creada en 1984, colabora con las tres asociaciones que existen en el País Vasco para luchar de una manera más eficaz contra la esclerosis múltiple. Esta asociación que nació hace 18 años, y que afronta ahora su transformación en la Fundación Eugenia Epalza, abrió en noviembre del 2000 el primer Centro de Rehabilitación Integral de Esclerosis Múltiple de Euskadi: el Centro Eugenia Epalza. Este último ofrece tratamiento rehabilitador integral, que ayuda a mejorar significativamente la calidad de vida de estos enfermos.

La Fundación Esclerosis Múltiple Eugenia Epalza es una entidad benéfico asistencial constituida en el año 2000, que trabaja para mejorar la calidad de vida de las personas con esclerosis múltiple en el País Vasco. Está integrada en la Federación Española para la lucha contra la Esclerosis Múltiple (FELEM).

La Fundación coordina las actuaciones de las tres entidades promoviendo la información y el interés en esclerosis múltiple. Además organiza eventos y campañas de sensibilización social con los objetivos de dar a conocer esta enfermedad y la problemática que presenta y obtener fondos destinados a ofrecer más servicios a las personas con EM.

La Fundación garantiza servicios de calidad y una gestión eficiente y responsable de los recursos que se destinan a luchar contra la Esclerosis Múltiple.

CENTRO EUGENIA EPALZA, SERVICIOS

- Información telefónica y/o entrevista personalizada:



ADEMBI ASOCIACIÓN DE ESCLEROSIS MÚLTIPLE DE BIZCAIA

Begoña Rueda
PRESIDENTA

atención personalizada para todos los afectados, familiares y profesionales que deseen información sobre la enfermedad en el momento del diagnóstico y/o en etapas posteriores.

- Fisioterapia: trabaja la rehabilitación de las funciones motoras y sensitivas, manteniendo las habilidades no afectadas y previniendo posibles complicaciones, con el objetivo de conseguir la máxima autonomía del paciente. La atención de este servicio se realiza de forma individual o en grupo.

- Psicología: atención psicológica individual y/o grupal a la persona afectada o a la familia, como apoyo o soporte para el proceso de adaptación a la enfermedad. Técnicas y recursos para la ansiedad, la depresión...Asesoramiento y orientación familiar.
- Logopedia: rehabilitación de los trastornos de la comunicación, habla y lenguaje. Intervención en alteraciones de la deglución.
- Terapia Ocupacional: interviene en el aprendizaje, consejo y adaptación funcional de las actividades de la vida

OBJETIVOS

- **Garantizar que todas las personas con Esclerosis Múltiple en los tres territorios del País Vasco puedan acceder a unos servicios especializados y de calidad, probadamente eficaces para mejorar su calidad de vida.**
- **Trabajar en la sensibilización social, editando materiales informativos y promoviendo eventos y campañas con el fin de**
- **dar a conocer de forma veraz, lejos de los estereotipos creados, esta enfermedad.**
- **Fomentar y participar en la creación de infraestructuras para la atención a personas con EM.**
- **Promover la investigación, la Esclerosis Múltiple sigue siendo una enfermedad de causa desconocida y por tanto incurable.**

Fundación Esclerosis Múltiple Eugenia Epalza Fundazioa
C/Ibarrekolanda, 17-trasera
48015-Bilbao-
e-mail: info@emfundazioa.org
www.emfundazioa.org

diaria, así como facilita la reeducación laboral, la adaptación en el domicilio y la supresión de barreras arquitectónicas, en función del grado de la discapacidad.

- Asistencia social: la trabajadora del centro de Rehabilitación Integral realiza una labor informativa y gestiona aspectos relacionados con el transporte, las pensiones, el empleo, problemas de accesibilidad y ayudas técnicas.
- Asesoramiento laboral: EM Pleate. Servicio de orientación profesional y acompañamiento en la búsqueda de empleo. Búsqueda activa de empleo. Información, formación, mercado laboral, trabajo, asesoramiento a empresas. Punto de internet disponible para consultas sobre empleo.
- Visitas domiciliarias y/u hospitalarias, yoga, ocio y tiempo libre y otros.

SERVICIOS DE LA FUNDACIÓN

Esta Fundación dota de recursos y estructuras a las asociaciones de Alava, Bizcaia y Guipuzkoa, para que puedan ofrecer servicios de calidad, necesarios para estas personas. Los servicios que se detallan a continuación se ofrecen en el primer Centro de Rehabilitación del País Vasco, situado en Bilbao. La Fundación sigue trabajando para que muy pronto existan Centros de Rehabilitación de EM en los territorios de Alava y Guipuzkoa. Servicios: información, comunicación y marketing, atención psicológica, fisioterapia (individual en grupo y a domicilio para las personas más afectadas), logopedia, terapia ocupacional, yoga, formación y empleo, asistencia social, atención domiciliaria y transporte adaptado.

25 AÑOS

IMSERSO

más solidaridad,
con más calidad

2003



Año europeo de las personas con discapacidad

- Derechos
- Integración
- Igualdad de oportunidades
- Accesibilidad
- Diversidad
- Participación

entre todos
somos capaces



SECRETARÍA
GENERAL DE
ASUNTOS SOCIALES

